



Nombre de la alumna:

Kenia Gabriela Villatoro Alcazar

Nombre del profesor:

ADRIANA MARISELA MORALES SOL

Nombre del trabajo:

CUADRO SINOPTICO

Materia:

TRABAJO SOCIAL 2

Grado:

TERCER CUATRIMESTRE

Grupo: (A)

Frontera Comalapa, Chiapas a 23 de Mayo de 2020.

Historia del Trabajo Social en México

SOBRE LAS FORMAS DE AYUDA Y ACCION SOCIAL EN MEXICO

Estas se dieron por las situaciones economico-políticas que tenía el país. Fueron implementadas. Inicialmente por el estado. Monárquico. Y posteriormente por el Estado Nacional.

NIEVA ESPAÑA
1521-1700.

Después de la conquista comenzaron. Con pequeñas acciones de ayuda, "Expresión de fraternidad. Y caridad " "separación residencial y jurídica", leyes que buscan la protección indígena, pero nunca se llevaron a la práctica.

"Republica de indios", Organización para la máxima Explotación de la tierra y recursos.

NUEVA. ESPAÑA
1700-1821

Los borbones impulsaron una reforma eclesiástica que busco limitar el poder del clero novohispano. Y otorgar mayor poder de.

Con el impulso de tal Política, los indios, mestizos, negros. Y castas fueron. Introducidos a una situación de explotación extrema, instalándose a las labores.

EI MÉXICO CISMATICO
1821-1877

A partir de 1821 al tratar de configurar. Un Estado Nacional que enfrenta el poder. Eclesiástico la cobertura de servicios sociales que demandaba la situación del país, va ser

Existieron esfuerzos para secularizar. Y otorgar al estado obligación de brindar. Beneficencia pública, pero la. Compleja y oscura realidad. Del país y la oscura realidad de la iglesia.

Porfiriato 1877-1910

La política social del día consistió en el crecimiento económico y la forzada estabilidad política para conciliar los intereses en los diversos grupos políticos y económicos poderosos, y así implementar medidas atenuar el cúmulo de crecientes problemas sociales.

Revolución mexicana
1910-1920

La situación de extrema miseria y represión que afectó a las propuestas de los grandes grupos marginados, producto del proyecto porfirista, es abortada por el movimiento revolucionario de 1910. En los años de lucha 1910-1917 se vuelve imposible pretendiente configuraciones sociales que aliviaran en algo la situación

Sobre los antecedentes del trabajo social en México
1920-1933

Se remota desde la época de la Corona Española en las actividades de la caridad y

¿Quiénes daban la ayuda?

Los antecedentes

Los grupos religiosos y las personas humanitarias. Fué hasta la Reforma, cuando las instituciones comenzaron, ayudar a otras personas con alguna preparación en cuestiones de lodo.

Se construyen a partir de las prácticas de Asistencia Social que los diversos gobiernos post-revolucionarios de 1920-1933 impulsan para fortalecer al nivel

Historia del Trabajo Social en México

Sobre el desarrollo histórico del trabajo social en México

El abordaje del desarrollo del Trabajador Social en México es complejo, dada la multiplicidad de realidades regionales. Se puede afirmar que el Trabajo Social, al ser una profesión ligada íntimamente al funcionamiento de la esfera estatal, ha sido una configuración laboral para promover las políticas de desarrollo social. En 1940, la carrera de Trabajo Social se transformó, en el aspecto metodológico y adquirió instrumental técnico.

La ubicación

Como carrera auxiliar y la orientación aséptica y asistencialista permitieron al Estado implementar medidas para crear diferentes escuelas de Trabajo Social en el país. La Reconceptualización en México, en realidad un movimiento de recopilación teórico-metodológico y de reproducción práctica, aportando elementos para el avance de la profesión.

Conclusiones Generales

El Trabajo Social ligado estrechamente al fortalecimiento, expansión y modernización del Estado posrevolucionario. Primero apareció como una mano de obra profesional reconocida y legítima dentro de instituciones sociales y espacios

- La formación académica de los TS

El Trabajo Social en México ha configurado cuatro características que se enlazan:

Se ha nutrido de diferentes supuestos y orientaciones, mezclando conceptos y categorías. Los TS han sido formados para actuar socialmente sin reflexionar porqué, para qué y dónde actuar, y sin pensar sobre las muchas formas de actuar y sobre la elección de la forma adecuada de hacerlo.

- Identidad dicotómica
- Postura cientificista racional
- Postura de verticalidad
- Visión monocultural